

Artikel vom 26.03.2024

Himolla Polstermöbel GmbH und Halmburger GmbH

## Urkunde für Teilnahme am UMWELTPAKT BAYERN



von links: Umweltpakt Himolla: Anton Lechner, Ralph Bestgen und Landrat Martin Bayerstorfer



Umweltpakt Halmburger: Andreas Halmburger und Landrat Martin Bayerstorfer

### Urkunde für Teilnahme am UMWELTPAKT BAYERN

Gleich zwei Unternehmen wurden für ihre erfolgreiche Teilnahme am Umwelt- und Klimapakt Bayern ausgezeichnet. Landrat Martin Bayerstorfer überreichte die Urkunde an Ralph Bestgen, den Geschäftsführer der **himolla Polstermöbel GmbH**, sowie an Andreas Halmburger, den Geschäftsführer der **Halmburger GmbH**, für ihren über das

gesetzliche Maß hinausgehenden betrieblichen Umweltschutz.

himolla ist bereits seit dem Jahr 2000 Teil des Umwelt- und Klimapakts und zeigt ein langjähriges Engagement für den Umweltschutz, das weit über diesen Zeitraum hinausreicht. Das Unternehmen wurde mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem renommierten Umweltzeichen "Der Blaue Engel". Zudem befindet sich auf den Dächern des Unternehmens eine 5.000 m<sup>2</sup> große Photovoltaik-Anlage mit 2.800 Modulen.

Auch die Halmburger GmbH, ein traditionelles, familiengeführtes Unternehmen, setzt sich seit vielen Jahren nicht nur im sozialen Bereich, sondern auch im Umweltschutz aktiv ein. Seit Mai 2009 ist das Unternehmen Teilnehmer am Umwelt- und Klimapakt Bayern. Durch die Herstellung qualitativ hochwertiger und langlebiger Produkte sowie durch nachhaltiges Wirtschaften trägt die Halmburger GmbH dazu bei, Ressourcen zu schonen, Abfall zu vermeiden und CO2 einzusparen.

Unternehmen, die sich durch ihre Teilnahme am Umwelpakt verpflichten, eigenverantwortlich Umweltschutzleistungen zu erbringen, tragen aktiv zum Umweltschutz bei und profitieren zudem von Marketingvorteilen durch die verschiedenen Umwelpakt-Marketingkampagnen.